



Puebla, Pue., a 18 de junio de 2024
Boletín No. 010/2024

Con talleres, gobierno estatal promueve la formación de las y los docentes

- Esta iniciativa es a través del Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Puebla y el Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. Con el propósito de fortalecer la formación de las y los docentes, el gobierno presente de Sergio Salomón, a través del Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Puebla (CONCYTEP) y el Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP), realiza el ciclo de conferencias virtuales de enseñanza- aprendizaje.

Este trabajo coordinado interinstitucional beneficiará alrededor de mil docentes del IEDEP y de los Institutos de Educación Superior (IES) del estado de Puebla, para fortalecer sus habilidades en temas relacionados con el desarrollo humano, tecnologías emergentes aplicadas a la vida académica, la innovación y la creatividad.

A partir del 18 de junio del año en curso, de las 16:00 a 17:30 horas, investigadoras e investigadores de alto nivel impartirán las siguientes conferencias virtuales: Herramientas Digitales para la Enseñanza; Inteligencia Artificial Generativa y Educación; Gamificación en la Educación; Neurociencias, Educación y las TIC's.

Con estas acciones, el gobierno estatal promueve la capacitación de docentes con habilidades sólidas en las humanidades, ciencia, tecnología e innovación, así como invitar a la reflexión sobre los retos que actualmente existen en la educación.

--ooOoo--

